
Protokoll Vorstandssitzung vom 22.09.2015

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia
4. Nächste Sitzung

Anwesend: Alexander Dietmüller (AD), Pascal Gutzwiller (PG), Aldo Tobler (AT), Marco Ep-
penberger (ME), Felix Böwing (FB), Jonas Peschel (JP), Nicolas Sollich (NS), Moritz Zimmerman
(MZ), Tilman Bohn (TB), Kay Wacker (KW), Moritz Schneider (MS)

Abwesend: Sebastian Ratz (SR),

Gäste: Jonathan Feldstein, Svenja Ruth, Cliff Li, Alice Mylaeus, Oliver Schneider, Jonas Kühne

Protokollschreiber/in: AT

Beginn der Sitzung: 18:00 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 1

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 14.09.2015 wie präsentiert
annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• AD hat die Mailadressen von Erstis für die Announce extrahiert.

• GV Auslagen: AT hat die Semesterberichte erstellt. AD macht Flyer mit Informationen über
die GV auf der Rückseite.

• Antrag von Funkbude: 950 CHF für Starkstromversorgung. Laura Perez nahm an der Vor-
standssitzung via Skype-Chat teil. Mit der neuen Starkstromversorgung wird der Last gleich-
mässiger auf 3 Phase verteilt, was für eine bessere Sicherheit sorgt. FB: wer fährt es durch?
Aldo (Funkbude) hat Offerte bei Alpin eingeholt. Abstimmung: Der Antrag wurde einstim-
mig angenommen.

• Die Budgetsauslage der GV soll auf Vollständigkeit überprüft werden.
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• GV Traktandenliste: Die Vorstellung von neuem CI wird ganz nach vorne, nach der Geneh-
migung des Protokolls, geschoben, damit die Designer nicht lange warten müssen.

• Statutenänderung: Ordnungsanträge. Abbruch der Diskussion: Bei 2/3 Mehrheit wird die
Diskussion ohne Rednerliste abgebrochen. Rednerliste wird ein separater Ordnungsantrag.
MS sieht keinen Vorteil des neuen Modus. Alice: Der Antrag braucht eine grosse Mehrheit.
Es macht keinen Sinn eine Rednerliste zu erstellen, wenn die grosse Mehrheit genau wissen,
wie sie abstimmen. MZ: bei Abstimmungen wie AMIV Ball macht der Antrag vielleicht Sinn.

• Antrag für Ehrenmitgliedschaft für Benjamin Hildebrandt wurde von Fabian Brun einge-
reicht.

• Budgetanpassung:

– Der Verlust liegt bei 76k CHF. Kontakt ist noch nicht drin.

– Mitgliederbeiträge wird grösser, da AMIV mehr Mitglieder haben.

– Einnahme von PVK nimmt ab.

– PG informiert sich über EESTEC Konferenz.

– Bastli soll den Ertrag von Gadgetverleih berichten.

– 3D drucker: Amortisation.

– Barbot wird gestrichen von neuem Budget.

– Bastli/Funkbude SDR wird vom neuen Budget gestrichen.

– Bierautomat (Reparatur)/Server/CI werden vom Budget 2016 gestrichen.

– Wartung Bierautomat: neues Budgetposten im Betrag von 500 CHF Aufwand. (Selbstre-
paratur ist mühsam und ein Techniker zu rufen kostet)

– Basisprüfungsfest wird zu Prüfungsendbar umbenannt.

– Weindegu wird ins Herbstsemester gezogen.

– Jassturnier wird vom Budget gestrichen. Budget kann am Vorstand beantragt werden,
wenn jemand organisieren will.

– Codefest wird nicht budgetiert.

– Industry Talks: ER will damit Einnahmen machen. Wir sollten aber nicht zu viel Geld
verlangen, dass die Firmen abgeschreckt werden.

– MEST Apero wird gestrichen.

– Erstiweekend: Ertrag und Aufwand werden um 4k CHF erhöht.

• Protokollant an der GV: Laura Perez. Moderator: Svenja Ruth.

• Für die GV haben wir genug Helfer. Auslagen werden gedruckt. Stimmkarten werden geholt.
Präsentation wird aktualisiert.

• Vorlesungswerbung wird gemacht.

• AT macht GV Werbung auf Facebook.

IT:
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• GV Plakate: AT stellt sie auf Infoscreen.

• Das RFID-Aktualisierungssystem für die neue Legi, kann auch von Erstis verwendet werden.
Dadurch müssen sie den Quiz nicht machen. Eine Lösung wird gesucht, damit die Erstis
trotzdem den Quiz machen müssen.

• Jan-Phillip passt das Design der Webseite gemäss dem neuen CI an. Der Vorstand entschei-
det, ob das aktualisierte Design übernommen werden.

• AT erstellt das Infoscreen-Layout für den Hinweis auf StuZ Events, und dass man ihre
Gegenstände an diesen Tagen nicht im Aufenthaltsraum hinterlassen darf.

• Team Sitzung für ITET und ISG bezüglich Infoscreen im ETZ Foyer hat stattgefunden.
Youri Popoff und Alex Poppert sind dran das Thema zu pushen.

• MS und Gianna Paulin hat die Event Seite für den Infoscreen erstellt. API funktioniert
immer noch nicht. Momentan wurde die Seite statisch kodiert.

Kultur:

• Erstsemestrigewochenende: Erstis wurden von unserem Awesomeness überzeugt. Kultur er-
hält nur sehr positive Feedbacks. AMIV kann damit vom Department rechtfertigen, dass wir
mehr Unterstützung dafür bekommen sollen.

• Die AMIV Präsentation für die Erstis soll einheitlich gemacht werden. ESW war in der
Präsentation für ITET dieses Jahr nicht enthalten. Der Vorstand soll bei der Erstellung der
Präsentation beteiligt werden.

• Budgetantrag: MZ stellt einen Antrag für die Anschaffung von Bänken und Pavillon für
Aperos und die Reparatur vom Grill. Der Antrag beträgt 1k CHF. Abstimmung: Der Antrag
wurde einstimmig angenommen.

• AD redet mit Bastli über den Fernseher im Kulturraum.

HoPo ITET:

• HoPo ITET wird die Strategie bei Wackelkandidaten an der Notenkonferenz aktualisieren.
TB fragt, ob AMIV dieses Vorgehen beeinflussen kann. FB stellt sicher, dass die Meinung
des AMIVs gehört wird, obwohl wir nur Beobachterstatus haben

• Termine für Rallye wird besser geplant, um auf die jährliche Änderung des Stundenplans
Rücksicht zu nehmen. Die Überlappung des Ersti Grundlagenkurses mit der Erstirallye am
Donnerstag in der ersten Semesterwoche sollte in Zukunft vermieden werden.

HoPo MAVT:

• AT macht einen Flyer für Student for a Day.

• Die nächste HoPo Sitzung findet am Donnerstag statt.

External Relations:
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• KW hat mit ER von VIS (Pedel) getroffen. Ein Vertrag für die Werbung im Aufenthalts-
raum wird ausgearbeitet. Bei nicht eventspezifischen Werbungen sollen alle Fachvereinen im
Aufenthaltraum beteiligt sein. Kaffeepreis wird damit niedriger gesetzt.

• Jonathan würde sich für ER Vorstand kandidieren, kann aber nur bis Ende Jahr bleiben.
AD: Es wird eher Kandidaten gesucht, die eher ein ganzes Jahr bleiben können. Announce
Werbung für Kontakt Präsident wird gemacht.

Infrastruktur:

• Bierautomat ist tot. Man kommt nicht ins Menu. Für die Reparatur wird sehr wahrscheinlich
ein techniker benötigt. MS weiss nicht, ob es so ein techniker gibt. MS wird die Reparatur-
kosten anfragen. KW: AMIV soll bei Falken bleiben. Das Bier günstiger als bei Falken zu
erhalten geht es fast nicht.

3. Varia

• ME entschuldigt sich im Vorstandschat, dass er früher gehen musste, da seine Freundin einen
Notfallknuddel braucht. Per Vorstandsbeschluss ist ME sehr süss.

• Oliver Schneider stellt die neuen Büronutzungsregeln vor:

4. Nächste Sitzung
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Die nächste Vorstandssitzung findet am 29.09.2015 um 18:00 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 1
statt.

Ende der Sitzung: 20:49

5


